

VOR 10 JAHREN

Das Unternehmen Westkalk hat im April 2011 seine Pflanzmaßnahmen auf dem über 3000 Quadratmeter großen Gelände eines mit Abraum verfüllten Altsteinbruchs abgeschlossen. Insgesamt 3 140 Pflanzen hat Westkalk damals in den Boden eingebracht, um das Areal zu rekultivieren.

Rund 10 000 Euro hatte sich das Unternehmen diese Aktion kosten lassen. Zuvor war der Altsteinbruch jahrzehntelang mit Abraum aus dem Suttroper Westkalk-Steinbruch aufgefüllt und renaturiert worden. Dabei hatten sich wertvolle Biotope entwickelt, die von Glatthaferwiesen und verschiedenen Gebüschformationen umrundet waren.